
 

 
 

 

 

 

Présidence : M. Alain CRESSON.  

Présents : Gregory PLEVERT, Mickael SELLIER, Gregory HORVILLE, Stéphane GOURLE, 
Joël LEVECQUE, William HANQUEZ, Blandine NOZIERE, Franck LECOMTE, J-Pierre 
TAVERNIER. 

 

Condoléances : 

C’est avec tristesse que nous avons appris le décès de M. Ludovic PORTEBOIS de l’ET.S 
CHEPY dans sa 54ème année. Au club de l’ET.S CHEPY et à sa famille, la commission 
adresse ses sincères condoléances. 
 

Remerciements - Félicitations : 

 

Finales des Challenges du secteur VIMEU 2023/2024 à Quesnoy le Montant. 

Remerciements :  

➢  Au président FRANCK GALLET et à son staff pour la réussite de cette journée et 
au prêt de ses installations. Merci au club pour son implication dans 
l’organisation et l’accueil réservé aux équipes et aux officiels.  

➢ Un grand merci aux membres de la commission Vimeu ainsi qu’à Régis PATTE 
président du secteur PONTHIEU. 

➢  Remerciements aux « anciens » toujours présents lors de nos manifestations 
(Jean LEJEUNE – Pierre VAQUEZ – Jean-Pierre TAVERNIER – Jean BOUTE.)   

➢  Félicitations au corps arbitral : DENEUX Fabien – MABILLE Jean-Pierre – 
SEIGNEUR Jean-Claude - LENNE Lorenzo – NIQUET Enzo – DUPONT Thibault – 
ROY LOTTILIER Théo et HAMIEZ Alain (½ Finale coupe de la Somme féminines.) 

➢  Le président CRESSON Alain remercie toutes les personnes qui ont œuvré pour 
la réussite de cette manifestation et plus particulièrement Fréderic TILLETTE 
D’ACHEUX (sponsor) qui nous a honoré de sa présence. 

Félicitations : 

➢ Au Club de Nibas Fressenneville qui remporte trois finales sur trois. 
(U15 – U18 et Challenge JP TAVERNIER en séniors.) 

➢ Félicitations aux féminines de AS Quesnoy qui échouent aux portes de la finale 
face à VILLERS BRETONNEUX sur le score de 6 buts à 1 (½ finale de la coupe de la 
Somme féminines à 8.) 

    COMMISSION Secteur VIMEU 
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Réunion Coupe du 19 mai 2024 

à Quesnoy le montant. 

 
 



 

 

HOMOLOGATION de la finale du CHALLENGE P. VAQUEZ : 

 

 

 

 

 

➢ Homologation de la rencontre de la finale du 19 mai 2024 n’ayant donné lieu 
à aucune réclamation :  

 AS MAISNIERES – BOUTTENCOURT ASIC 2 ………… 3 – 0.  

Félicitations au club de l’AS MAISNIERES qui remporte la finale du Challenge P. 
VAQUEZ et au club de BOUTTENCOURT pour son parcours dans ce Challenge. 

 

HOMOLOGATION de la finale du CHALLENGE JP. TAVERNIER : 

 

 

 

 

 

➢ Homologation de la rencontre de la finale du 19 mai 2024 n’ayant donné lieu 
à aucune réclamation :  

BLANGY SEP 2 – NIBAS FRESSENNEVILLE 3………… 0 – 2 

 

Félicitations au club de l’USNF qui remporte la finale du Challenge JP. TAVERNIER 
et au club de BLANGY SEP finaliste cette année. 

 

 

 

 

 

Les décisions de la Commission sont susceptibles d’appel devant la Commission 
Départementale d’Appel Affaires Générales dans un délai de Sept jours (deux jours pour 
les Coupes), à compter du lendemain de la notification de la décision contestée, dans 
les conditions éditées par les articles 188 et 190 des RG de la FFF. 

 

Les décisions de la Commission sont susceptibles d’appel devant la Commission 
Départementale d’Appel Affaires Générales dans un délai de Sept jours (deux jours pour 
les Coupes), à compter du lendemain de la notification de la décision contestée, dans 
les conditions éditées par les articles 188 et 190 des RG de la FFF. 

 

Les décisions de la Commission sont susceptibles d’appel devant la Commission 
Départementale d’Appel Affaires Générales dans un délai de Sept jours (deux jours pour 
les Coupes), à compter du lendemain de la notification de la décision contestée, dans 
les conditions éditées par les articles 188 et 190 des RG de la FFF. 

 



 

 

HOMOLOGATION de la finale du CHALLENGE GARDIN / FOURDRIN 

U15 : 

 

➢ Homologation de la rencontre de la finale du 19 mai 2024 n’ayant donné lieu 
à aucune réclamation :  

NIBAS FRESSENNEVILLE - GAMACHES………… 2 – 0 
 

Félicitations aux jeunes de l’USNF qui remportent le Challenge U15 et aux verts 
de Gamaches pour leur excellent parcours. 

 

 

Le Président :    CRESSON A.                      Le Secrétaire :    SELLIER M.  

 

 

 

Chers amis. 

C’est avec grand regret, mais  je m'y  oblige,  que  je  quitte  le sous  district 

Vimeu.  Aucune polémique,  car  il  n'y  a  pas  à  en  faire,  mais  simplement  des 

félicitations  et  remerciements  à  tous  les  présidents,  dirigeants,  éducateurs, 

arbitres,  joueurs  et  bénévoles  des clubs  du  Vimeu  qui  œuvrent chaque jour pour  

faire vivre  notre  Football  rural.  Je  remercie  également  l’équipe  d’amis  qui m’a  

entourée durant  toutes  ces  années  pour  l’excellent  travail  effectué  lors  de  nos  

réunions  et  finales  de  secteur.  Merci  encore  pour  votre  dévouement  et 

investissement. 

Natif  du  Vimeu,  ma  « région »  de  cœur,  je suis  fier  d’avoir  repris  le flambeau  

de  mes  prédécesseurs  et  j’espère  avoir  répondu  à toutes  vos attentes  durant  ces  

huit  années  de  présidence.  Je  pense  avoir  donné beaucoup  de  mon  temps  et  de  

ma  présence  pour  que  le  football  du  VIMEU soit  reconnu  de  toutes  et  de  tous.  

Malheureusement,  si  j’ai   pu  froisser quelqu’un  ou  déplaire  aux  autres, ce fût  par  

maladresse,  je  sais  que  je  serai pardonné  car  la  tolérance  est  la  charité  de  

l’intelligence. 

 

 

Le mot du président CRESSON A : 



 

Pour  terminer  mes  propos,  je  tiens  à  remercier  l’ensemble  du  personnel  du  

DSF  avec  qui  j’ai  eu  plaisir  à  travailler,  nos  nombreux  échanges  furent  constructifs  

et  toujours  dans  l’intérêt  général de  nos  clubs. 

  Voilà,  une  page  se  tourne,  merci,  pour  tous  ces  moments  d’échange, de  

convivialités  et  d’amitié,  je  vous  souhaite  beaucoup  de  réussite  dans  vos clubs,  

n’ayez  aucune  crainte,  je  laisse  notre  sous  district  entre  de  bonnes mains. 

A  très  bientôt,  dans  d’autres  circonstances. 

 

CRESSON A. 


